
 
Es bestand Einvernehmen, dass aufgrund der Beschlussempfehlung zu TOP 17.1 eine Änderung der 
Gebührensatzung entfallen kann und eine entsprechende Beschlussempfehlung an den Kreistag nicht 
erforderlich ist. 


